

¿Están en crisis? Barby Franco blanqueó el motivo por el que Fernando Burlando se mudó a un hotel



Embarazada de 6 meses y mientras hacía estricto reposo por consejo médico, muchos se sorprendieron al enterarse que **Fernando Burlando estaba pasando sus noches en un hotel**. Esto generó una catarata de rumores que, en su mayoría, apuntaban a una **supuesta crisis de pareja**.

Pero este lunes, Barby abrió el juego de preguntas y respuestas con sus seguidores y terminó explicando la verdad detrás de la mudanza de su pareja que, en realidad, tenía un trasfondo feliz. **«Se fue a un reality que dura solo 15 días. Ojalá lo gane»**.



Más allá de la aclaración, Barby celebra estar nuevamente activa después de pasar muchos días en reposo. Si bien el embarazo no estaba en riesgo, la modelo sufrió una infección urinaria que le desencadenó algunas contracciones y su obstetra, por precaución, le indicó el descanso.

Ahora ya tiene su alta y puede volver a la vida normal, siempre con las precauciones propias de una mujer embarazada.

Fuente: Pronto